

Velocidad promedio de conexi3n en Venezuela es de apenas 3 Mbps

Autor Administrator

Thursday, 19 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 18 de May de 2016

Banca y Negocios @bancaynegocios

Â Â Â Â Â

Venezuela est3 en l3nea con las tasas de conexi3n de Internet del resto de la regi3n, ya que de acuerdo con cifras oficiales, en el pa3s la penetraci3n de Internet supera el 50% de la poblaci3n.

Sin embargo, en un escenario similar al de las telecomunicaciones en general, en el caso del servicio de conexi3n a la web, en el pa3s las cifras de penetraci3n esconden un inmenso rezago en la calidad y velocidad del acceso.

â€œEl drama est3 en que siempre ha privado el acceso sobre el buen desempe3oâ€•, refiere Fran Monroy, periodista venezolano especializado en telecomunicaciones e Internet. â€œSi bien tenemos una tasa de acceso importante no contamos con la calidad que deber3amosâ€•.

Monroy afirma que la velocidad media de conexi3n a nivel mundial es de 18 megabits por segundo (mbps), mientras que en Venezuela es de apenas 3 mbps.

Este promedio, adem3s, se obtiene al incluir las conexiones desde tel3fonos m3viles, en vista de que la mayor3a de las conexiones provistas por otras operadoras se ubica incluso en las cercan3as o por debajo de los 2 mbps.

Todo esto lleva a que en Venezuela se observe una â€œbrechaâ€• creciente en que un porcentaje de la poblaci3n cada vez mayor se va conectando a servicios que ya no dan para atender con la misma calidad. A su vez, la tecnolog3a lleva a que un n3mero creciente de dispositivos en el hogar requieran de conexi3n web para funcionar de manera adecuada.

Monroy afirma que mientras tanto â€œalguien est3 pagando el costoâ€• de esta brecha considerable, y m3s temprano que tarde habr3 que ajustar las tarifas y buscar salidas a la necesidad de inversi3n de las operadoras para actualizarse.

Ayer 17 de mayo con motivo de la celebraci3n del D3a mundial de Internet, la agencia Europa Press revel3 que todav3a un 57% de la poblaci3n mundial carece de conexi3n a la Red.Â

Las cifras indican que unos 3.200 millones de personas, solo el 43% de la población global, tiene acceso a Internet, si bien la señal móvil llega al 95% de la población y más de 7.100 millones de personas cuentan con el servicio a través de su celular.

Internet en cifras: el 57% de la población mundial no puede conectarse a la Red

Por regiones, Asia cuenta con el mayor número de usuarios, con 1.622 millones. Es decir, casi la mitad del total de internautas "el 48,2 por ciento" se encuentran en esta región, muy por delante del siguiente en la lista, Europa, que tiene 604 millones, como recoge las Estadísticas Mundiales de Internet en 2015.

Esto se debe a la gran población de los países asiáticos, especialmente China e India. América Latina y Caribe cuentan con 345 millones de internautas; seguidos por África (331 millones), América del Norte (341 millones), Oriente Próximo (123 millones) y Oceanía (27 millones).

No obstante, si se atiende a la penetración de Internet en esas mismas regiones, la situación cambia. Asia, con el 40,2%, ya no ocupa la primera posición, a pesar de contar con el mayor número de usuarios, puesto que Internet llega al 40,2% de la población. En su lugar, lidera esta lista América del Norte, con el 88% de penetración. Siguen Europa (74%), Oceanía (73%), Latinoamérica y Caribe (56%), Oriente Próximo (52%) y África (29%).

<http://www.bancaynegocios.com/velocidad-promedio-de-conexion-en-venezuela-es-de- apenas-3-mbps/>